

COMUNICADO

(Cambio de moneda Aportaciones)

Estimado Socio,

Nos dirigimos a usted para comunicarle que paulatinamente estamos realizando el cambio de moneda de las cuentas de aportaciones en dólares a moneda nacional de nuestra cooperativa.

Desde el año 2020, con la aprobación del estatuto vigente por Asamblea General de socios, se estableció el valor nominal de las aportaciones en moneda nacional. Sin embargo, muchos de nuestros socios aún mantienen saldos en su cuenta de aportaciones en dólares estadounidenses.

Es por ello que tras una evaluación y en respuesta a las necesidades cambiantes del mercado por las eventuales fluctuaciones del tipo de cambio, se ha considerado necesario trasladar las aportaciones en dólares estadounidenses a soles a fin de uniformar el tipo de moneda en las cuentas de aportaciones de todos nuestros socios.

Jesús María, Setiembre 2024

Atentamente,

Consejo de Administración

